

# *Cuba et l'Union Africaine se prononcent pour consolider leurs relations*

---



Addis-Abeba, 30 mars, (RHC).- L'ambassadrice de Cuba en Éthiopie, Vilma Thomas et Kwesy Quartey, vice-président de la Commission de l'Union Africaine ont évalué à Addis-Abeba l'état des relations bilatérales et leur consolidation.

Au cours de la rencontre, Kwesy Quartey a fait l'éloge de la contribution du gouvernement cubain à plusieurs pays africains dans divers domaines dont la santé, l'éducation,

la formation de ressources humaines, la science et la technologie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158772-cuba-et-lunion-africaine-se-prononcent-pour-consolider-leurs-relations>



**Radio Habana Cuba**